

神戸で一番良い学校です

理事長 岸本 進

< 創立104年の伝統校 >

新入生諸君、御入学おめでとうございます。諸君はよい学校を選択されました。心からお祝い申し上げます。

本校は歴史と伝統に輝く名門校です。大正2年・1913年の創立、平成25年5月2日には100周年を迎えました。

塩原技芸女学校創立後、大阪・京都・滋賀に8校の姉妹校が設立されましたが、第二次大戦中に本校以外の学校は当局に接収されてしまいました。

過日、北海道から3名のお客様が御来校になりました。亡き母自慢の母校訪問です。お母様は北海道の小学校長をつとめられていたそうです。3人はそれぞれ 裁縫の小物の遺品を持参され、思い出を語っておられました。3人は現職の小学校の校長・教頭先生、喜んでお帰りになりました。当時、塩原式裁縫は全国に名前をとどろかせ、卒業生は今や3万人を超えています。

< 青春の丘に建つ神戸で一番よい学校 >

平成12年4月、男女共学実施に伴い、校名をスバルが丘学園・神戸第一高等学校と変更し、現在の8コース設置の総合高校 になりました。

「スバルが丘」とは「青春の丘」、「神戸第一高校」とは「神戸で一番よい学校」という意味です。諸君は今後3年間、「青春の丘に建つ神戸で一番よい学校」で生活するのです。

< 教育環境と学力の伸び率は日本一 >

本校からの眺望は風光明媚。眼下に国際都市神戸の誇る人工島ポートアイランド、その先には万葉時代から歌枕として有名な茅渟(チヌ)の海(大阪湾)、そして淡路 島が拓(ひら)けています。近くには有名な布引の滝もあります。

わが学び舎(まなびや)は、神戸市出身の東山魁夷画伯激賞の緑に包まれ、イオンいっぱい、自然のうちに頭脳が活性化されます。そのうえ、諸君の努力と 本校の誇る先生方の指導によって、学力が飛躍的に伸びています。3年間の学力の伸び率は、神戸で一番どころか日本一です。それは先輩たちの進路が証明しています。コースの特色を生かした有名企業への就職、国立大学や有名私立大への進学が証明しているのです。みなさんも自信と誇りを持ってあとに続けてください。

< 青春の炎を燃やせ >

本校は今、100本余りの桜の花が満開です。よく見ると桜にも早咲き遅咲きがあります。しかし、いずれの樹も必ず満開になります。

諸君は今、青春の真ただ中、神戸で一番よい学校・神戸第一高等学校で、緑のイオンを胸いっぱい吸い込んで、青春の炎を赤赤と燃やし、3年後に大きな花 を満開させることでしょう。期待しています。よい学校に御入学になりました。おめでとうございます。

(平成 29 年 4 月 新入生の入学に寄せて)

ごあいさつ

校長 紺野 靖幸

神戸第一高等学校のホームページをご覧いただき、ありがとうございます。

本校は、平成 29 年 5 月 2 日に 104 周年を迎えた歴史と伝統のある学校です。

無限の可能性を秘めている生徒たちは、ファッションデザイン、介護福祉士、調理師、製菓衛生師、情報処理、スポーツ、スーパー、普通の特色ある 8 つのコースで、それぞれに目標を持って学んでいます。

このホームページでは、**青春の丘—スバルが丘**で学ぶ生徒たちの充実した学校生活を始め、様々な教育活動を折に触れてお伝えできれば…と思っています。

神戸第一高等学校は、「**神戸で 1 番いい学校でありたい**」、「**神戸で 1 番いい学校になろう**」との意気込みで日々の教育活動を行っています。先生方が生徒たちに「**手間をかける**」「**声をかける**」「**愛情をかける**」ことで、望ましい社会性や人間性を培い、学力、体力、知識・技能を身につけさせながら、神戸で一番生徒を伸ばし、進路実現への夢を後押ししています。スバルが丘賞、新潮賞、渦潮賞を設け、生徒たちの活躍や努力を讃えていることも、その現れです。

本校は

- ◆ **努力** (目標実現のためにこつこつ心身を使いましょう)
 - ◆ **創造** (新しいものを創り始めましょう)
 - ◆ **協調** (性格や意見の違いを超えて調和を図りましょう)
- を校訓としています。

大正 2 年設立の私立神戸女子高等技芸学校に始まり、100 年余りの時を経てスバルが丘学園神戸第一高等学校として日々取り組んでいる本校は、生徒の夢を実現させるために未来を見つめ、ますます「**神戸で 1 番いい学校**」になっていきたく存じます。

どうぞ、このホームページをご覧いただきました皆様には、今後ともよろしくご指導、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。